

Liebe Paten, Mitglieder und Unterstützer von education matters e.V.,

auf den folgenden Seiten möchten wir Euch einen Überblick über die aktuellen Entwicklungen und Aktivitäten unseres Vereins im 3. und 4. Quartal 2023 geben.

Aktivitäten	1
Vor Ort Besuche	1
Weihnachtsmärkte	1
In Deutschland	2
Finanzielle Situation	2
Patenschaft und Mitgliedschaft bei Education Matters e.V.	2

## Aktivitäten

Im Folgenden möchten wir euch einen kurzen Überblick über unsere Aktivitäten des letzten halben Jahres geben.

#### Vor Ort Besuche

Unsere Hilfe von Deutschland bzw. Europa aus, stellt für unsere Vereinsarbeit auch trotz unserer Sozialarbeiterin vor Ort eine besondere Herausforderung dar. Deswegen sind regelmäßige vor Ort Besuche ein unerlässliches Mittel. Auch in diesem Jahr konnten wir wieder als Verein mit Johanna Klene und Jörg Ballandies in Uganda vor Ort sein. Neben den Besuchen der Patenkinder konnte in der Zeit auch die K. Garden Schule besucht werden (siehe Bild unten).





#### Weihnachtsmärkte

Neben unserem Vereinssitz stellt Burgwedel auch Heimat für viele unserer Vereinsmitglieder und Paten dar. Vor diesem Hintergrund ist es uns ein besonderes Anliegen, insbesondere hier in der Region Präsenz zu zeigen. Dies gelingt uns nun schon seit geraumer Zeit, insbesondere auch auf den Weihnachtsmärkten der Region. In diesem Jahr waren wir somit sowohl in Wettmar auf dem Weihnachtsmarkt am 1. Advent als auch in Thönse eine Woche später mit einem Stand vertreten. Wir haben uns über die vielen positiven Rückmeldungen und tollen Gespräche sehr gefreut. Vielen Dank auch an die Spenden, die uns auf diesem Weg erreicht haben: knapp über 400 Euro haben wir erhalten – Dankeschön!







#### In Deutschland

Auch unsere Vereinsarbeit in Deutschland versuchen wir stets immer weiter zu verbessern, denn schließlich wollen auch wir die Zeit möglichst effektiv nutzen. Deshalb haben wir uns



dazu entschieden, uns von unseren monatlichen Skypetreffen zu verabschieden und stattdessen nur noch vier Treffen pro Jahr abzuhalten: drei davon online und eins als Weihnachtstreffen persönlich. Ziel dieser Umstellung ist es, konzentrierter an diesen Tagen zu arbeiten. Wir werden in den kommenden Tätigkeitsberichten euch teilhaben lassen, was wir daraus gelernt haben und ob wir womöglich wieder zurück zu den monatlichen Sitzungsintervallen gewechselt sind.

Darüber hinaus haben wir unsere IT Systeme (inkl. Buchhaltung) in diesem Jahr mit einer größeren Anstrengung weiter automatisiert und verbessert.

### Finanzielle Situation

Zuerst die Coronapandemie, dann Krieg in Europa und anschließend die davon galoppierende Inflation: es gab wahrlich entspanntere Zeiten auch für uns als Verein. Denn auch diese Dinge betreffen unsere Arbeit direkt: die Kosten steigen nicht nur hierzulande sondern auch in Uganda sind sämtliche Preise deutlich spürbar angezogen. Vor diesem Hintergrund reichen die damals als Patenschaftsbeiträge kalkulierten Beträge nun nicht mehr aus, um die laufenden Kosten für die Kinder zu bezahlen. Uns ist selbstverständlich bewusst, dass auch hierzulande die Kostensteigerungen nicht für jeden so einfach zu bewältigen sind. Wer sich dennoch in der Lage fühlt, kann sich jedoch gern durch eine kleine Erhöhung seines Spendenbetrags an dieser Steigerung beteiligen und uns damit die Unterstützung der Kinder erleichtern. Zudem besteht die Möglichkeit sich die Patenbeiträge gemeinschaftlich zu teilen, falls die Belastung zu hoch sein sollte. Aber auch über ungebundene Spenden freuen wir uns, um damit die Kosten von unterfinanzierten Patenbeiträgen zu kompensieren. Jeder kleine Beitrag hilft uns hier wirklich weiter!

# Patenschaft und Mitgliedschaft bei Education Matters e.V.

Wir sorgen dafür, dass alle Spenden für die Kinder auch in voller Höhe bei diesen ankommen. Deshalb erheben wir für unsere Vereinsmitglieder einen jährlichen Beitrag in Höhe von 10 €. Mit diesem Betrag können wir unsere operativen Kosten (z.B. Kontogebühren, Druckkosten o.ä.) finanzieren. Wenn du Interesse hast oder jemanden kennst, der Interesse hat, Mitglied zu werden, melde dich einfach per Mail bei uns. Wir bieten auch an, den Jahresbeitrag komfortabel per Lastschrift einzuziehen, damit du dich um nichts mehr kümmern musst.

Auch gibt es wieder Möglichkeiten Patenschaften für Kinder zu übernehmen. Aktuell suchen wir für drei Kinder einen Paten. Bei Interesse oder falls ihr jemanden kennt, kommt gerne auf uns zu!

Wir freuen uns immer über neue Mitglieder, Paten und Interessenten!

Bleibt hoffnungsvoll! Euer education matters e.V.